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Ergebnisprotokoll
der öffentlichen Sitzung

des Verwaltungsausschusses vom 23.06.2022

1. Schulentwicklungsplanung
- Teil 1

074/2022

EBM Triller stellt die Sitzungsvorlage und den Entwurf des Schulentwicklungsplans vor.

StRat Wagner fragt nach den genauen Abschulungszahlen vom Gymnasium Richtung
Realschule und von der Realschule Richtung Gemeinschaftsschule (GMS).

EBM Triller lässt die genauen Zahlen in Erfahrung bringen.

StRat Bohnert bezieht sich auf die Kreisdiagramme der Schülerinnen und Schüler (SuS) nach
Ausländeranteil und Migrationsanteil an den jeweiligen Schulen. Er kritisiert am Beispiel des
LMG (Seite 16) die Formulierung „der Migrationsanteil beträgt 24%, darin enthalten sind 4%
Ausländer“, da ein Laie dadurch 4 % von 24 % rechnen würde. Daher regt er an, die grafische
Darstellung der 24 % und 4 % anzupassen und einzeln zu bezeichnen. Zudem regt er an,
künftig bei den Balkendiagrammen, z. B. auf Seite 16 oben, bei den jeweiligen Klassenstufen
dazuzuschreiben, wie viele SuS diese jeweils umfassten, als der Jahrgang in die Sexta
eingeschult wurde.

Der Verwaltungsausschuss nimmt die Sitzungsvorlage und den Entwurf des
Schulentwicklungsplans zur Kenntnis.

2. Bekanntgaben

Es wird nichts bekanntgegeben.

3. Verschiedenes

Es werden keine Punkte vorgebracht.

Remseck am Neckar, 24. Juni 2022
Für die Richtigkeit!
Der Schriftführer


